



MUNIAL SPORT GROUP

## Race Start Season 2 di Indonesia

*Acara 2 Jam Temu Penggemar bersama*

***Jee Seok Jin, Kim Jong Kook, Ha Ha, Song Ji Hyo dan Lee Kwang Soo***

Jakarta, 6 Agustus 2014 – MSG (Munial Sport Group) salah satu promotor sportainment terdepan di Indonesia hari ini mengumumkan acara 2-jam Temu Penggemar “**Race Start Season 2 in Indonesia**” – dengan nama-nama besar bintang acara TV realitas seperti **Jee Seok Jin, Kim Jong Kook, Ha Ha, Song Ji Hyo** dan **Lee Kwang Soo** tanggal 25 Oktober 2014 mendatang di Istora Senayan – Jakarta. Acara 2-jam Temu Penggemar ini akan menjadi ajang intim antara para artis dengan penggemarnya di Indonesia, mereka akan bernyanyi dan menari bersama, melakukan permainan interaktif menarik dan beberapa kegiatan hiburan lainnya.

Ketertarikan dan kebutuhan atas konten acara dari Korea terus meningkat, dan banyak artis pop Korea yang menggelar konser dan temu penggemar di berbagai belahan dunia. Dari beragam kegiatan tersebut, salah satunya adalah **Race START season 2!** *Season 1* dikenal sebagai program acara hiburan pertama yang berbasiskan acara temu penggemar, dan tiket terjual habis di negara-negara yang mengadakannya. Sejak saat itu, banyak berdatangan permintaan untuk *Season 2*, dan banyak permintaan dari para penggemar untuk dapat bertemu langsung dengan bintang idolanya, hal inilah yang membuat Urban Works Media dan para anggotanya merencanakan acara *Season 2*.

Para bintang yang akan hadir di acara Temu Penggemar **Race START season 2!** terdiri dari **Jee Seok Jin, Kim Jong Kook, Ha Ha, Song Ji Hyo** dan **Lee Kwang Soo**. Mereka adalah para bintang papan atas acara TV realitas Korea Selatan dari acara paling terkenal di TV saat ini. Dalam acara TV mereka, setiap bintang memiliki masing-masing karakter khusus seperti berikut:

### ***Jee Seok Jin***

Jee Seok Jin, anggota paling tua di tim, ia memimpin tim dengan energi positif yang dimilikinya. Walau ia merupakan yang paling berusia, enerjinya di acara ini sangat berbeda. Tidak hanya merupakan seorang penghibur, ia juga merupakan seorang biduan dan dalam acara Race Starts Season 2 ini ia akan menunjukkan beragam keahlian dia lainnya.



MUNIAL SPORT GROUP

### ***Kim Jong Kook***

Kim Jong Kook, juga dikenal sebagai *Sparta-kook* (스파르타국스) dan Komandan (능력자) atas kepiawaiannya dalam menangkap lawan dalam musuh dalam permainan, menghadapi situasi penyergapan dan kekuatannya, dengan istilah terkenalnya "Sparta!" yang di ambil dari film [300](#). Taktiknya yang cerdas kerap memberikan hasil dan membantunya dalam mengurangi anggota tim musuh, dan sebagai hasilnya, ia dikenal sebagai 'otot' dan 'otak' dari permainan. Pada Race Starts Season 2 ini, ia juga akan bermain cemerlang seperti dalam misi permainan sungguhan. Tidak hanya citra 'Komandan'-nya, ia juga merupakan biduan balada di Korea dan ia akan menampilkan banyak keahliannya yang lain dalam acara ini.

### ***Ha Ha***

Ha Ha kerap di tangkap oleh tim musuh. Dia di kenal dengan sebutan *Ha-roro* (하로로) karena penampilannya yang mirip [Pororo the Little Penguin](#). Dalam permainan, ia kerap menyebut dirinya *Ha-rad Pitt* (하래드 피트), panggilan lucu yang mirip dengan bintang film AS *Brad Pitt*. Ia kerap bergaya seperti pemimpin di film yang hanya ada dalam imajinasinya. Ia juga merupakan seorang biduan, dan pastinya ia akan menjadikan acara Temu Penggemar ini penuh dengan hiburan.

### ***Song Ji-Hyo***

Satu-satunya anggota wanita dari tim, ia kerap menjadi kartu As dalam menyelesaikan permainan. Dalam pertunjukan ia telah terlibat dalam banyak permainan besar karena kemampuannya dalam menangkap tim musuh. Tidak hanya kerap menjadi kartu As dalam permainan, ia kerap menunjukkan raut muka penuh drama. Ia akan banyak menampilkan keahlian lainnya dalam acara Race Starts Season 2 ini.

### ***Lee Kwang Soo***

Anggota paling muda dari tim, ia menunjukkan perkembangan dalam setiap permainan. Sebagai seorang aktor, ia tidak hanya di kenal tampan, namun juga di kenal sebagai pendatang baru di dunia akting. Ia akan tampil menawan dalam acara Temu Penggemar Season 2 ini.



MUNIAL SPORT GROUP

**Muly Munial** – Managing Director dari MSG mengatakan, **“Race Start Season 2 in Indonesia** akan menjadi sebuah acara temu penggemar acara permainan yang unik. Dengan kehadiran para bintang papan atas dalam acara ini, kami yakin acara ini akan menjadi acara paling populer pada bulan Oktober 2014 mendatang.”

Tiket **“Race Start Season 2 in Indonesia”** akan segera tersedia di tempat penjualan tiket seperti biasa. Untuk informasi lebih lanjut untuk acara **“Race Start Season 2 in Indonesia”**, kunjungi <http://munialsportgroup.com/> atau ikuti Munial Sport Group Travel fanpage di Facebook.

Tiket akan mulai tersedia di [www.kiostix.com](http://www.kiostix.com) pada hari Sabtu 23 Agustus 2014 mendatang mulai pukul 10.00 WIB dengan harga sebagai berikut:

- VVIP : IDR 3,500,000,- (*dengan benefit ke acara Signing Session dengan salah satu artis*)\*  
*Peraturan dan ketentuan berlaku*
- VIP : IDR 2,400,000,-
- Gold : IDR 1,800,000,-
- Silver : IDR 1,200,000,-
- Bronze : IDR 850,000,-

*\*) Dalam acara tanda tangan, peserta tidak dapat memilih artis! Acara tanda tangan ini di atur dengan jalan diundi dan hanya 500 tiket tersedia.*

Ticket juga bisa di dapat di Outlet Kiostix berikut :

- [Tiket Box BSD](#)
- [KiOSTiX @ Pacific Place](#)
- [KiOSTiX @ Pluit Village](#)
- [KiOSTiX @ PX Pavillion St. Moritz](#)
- [KiOSTiX @ Pejaten Village](#)
- [KiOSTiX @ Cibubur Junction](#)
- [KiOSTiX @ Lippo Mall Kemang](#)
- [KiOSTiX @ Gajah Mada Plaza](#)
- [KiOSTiX @ Plasa Semanggi](#)
- [KiOSTiX @ Mal Artha Gading](#)

### **Tentang MSG:**

MSG adalah agensi, konsultan pemasaran dan perusahaan hiburan di industri olahraga, berbasis di Jakarta – Indonesia. Kami telah menjadi manajer dari banyak atlet nasional dan internasional, serta memberikan layanan konsultasi pemasaran dan penyelenggaraan kegiatan untuk beragam



MUNIAL SPORT GROUP

acara olahraga nasional dan hiburan di Indonesia. Pendiri MSG dan CEO, Mulyawan Munial telah berpengalaman di industri ini lebih dari 13 tahun. Serta telah menjadi perwakilan banyak atlet nasional papan atas, MSG telah membangun jalan bagi banyak atlet kelas dunia dan para pesohor yang datang ke Indonesia. Beberapa bintang sepakbola yang telah didatangkan ke Indonesia: pemain sepak bola mantan Manchester United Cristiano Ronaldo (Real Madrid) di tahun 2005, Fernando Torres (Chelsea) tahun 2010, Jose Antonio Reyes (Sevilla) tahun 2010, Francesc Fabregas (Barcelona) dari 2010-2012, Rio Ferdinand (Manchester United) tahun 2011, Edwin Van Der Sar (mantan Manchester United) tahun 2012 dan lainnya, serta masih banyak lagi yang direncanakan hadir di tahun 2014. MSG memberikan layanan manajemen dan perwakilan bagi altet nasional seperti Bambang Pamungkas (mantan Persija), Firman Utina (Persib), Andik Vermansah (Persebaya), Doni Tata (moto2 Racer) dan masih banyak lagi. Selain atlet, juga mewakili para pelatih dari beberapa cabang olahraga seperti Sepakbola, Bulu tangkis, Golf, Tinju, Bola Basket, Sepakbola Gaya Bebas. MSG sebelumnya pernah menggelar acara Korea seperti Lee Seung Gi di tahun 2012 dan Lee Min Ho tahun 2013 untuk acara Temu Penggemar di Jakarta. MSG juga bekerjasama dengan beberapa promotor musik dan penyelenggara kegiatan papan atas Indonesia untuk mendatangkan musisi internasional dan para artis ke Indonesia.

**Untuk PR & Media Relation MSG, Silahkan hubungi :**

Helmi Sugara - [helmisugara@gmail.com](mailto:helmisugara@gmail.com) - 0812 1919 4393

Ainindita Dumashanti – [ainindita@gmail.com](mailto:ainindita@gmail.com) - 0812 85000 380

Huzna Fauzi - [husnafauzi@gmail.com](mailto:husnafauzi@gmail.com) - 0811 18390 59